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La Catedral muestra todo 
su esplendor al abrir de 



, 

Metrosur hasta 
el Hospital 
El Pleno del Ayuntamiento de Getafe solicitó a la Comunidad de 
Madrid, a través de una propuesta de la Alcaldía, la ampliación de 
la línea 12 Metrosur para que habilite una novena parada en el 
municipio, que estaría situada en el Hospital Universitario. De 
esta forma se dará respuesta a una de las principales inquietudes 
y demandas de la ciudadanía. 

Apeaderos de cercanías 
en las áreas industriales 
y tecnológicas 

El Ayuntamiento de Getafe reiteró su petición al Ministerio de 
Fomento para que construya tres apeaderos de cercanías, en las 
zonas del Área Tecnológica del Sur, en la línea C-4; y dos más en 
el Parque Empresarial de la Carpetania y en el Parque de 
·Andalucía, en la línea C-3. En estas áreas se instalarán grandes
empresas de aeronáutica, centros de investigación de la
Universidad Politécnica, etc.. con nuevos miles de puestos de
trabajos y necesidades de transporte y comunicación urgentes.

El segundo campus 
de la Universidad c,rlos 111 
podría situarse en los cuarteles 
de la avenida John Lennon 

El Alcalde, Pedro Castro, y el Rector de la Universidad Carlos 111, 
Daniel Peña, en su primera visita como rector, hablaron entre 
otros t�mas de la construcción del segundo campus y sus nuevos accesos. Este 
segundo campus podría estar situado en una parcela de 200.000 metros cuando 
lleguen a buen puerto las negociaciones para recuperar los cuarteles situados frente 
a la Base Aérea. 

.Iniciada la remodelación 
de la plaza de Cf:liñchón . 
de Perales del Río 

En �I mes de octubri dieron comienzo las obras de remodelación de la Plaza de 
• 

Chinchón de Perales del Río, cuya finalización esta prevista para el mes de febrero 
de 2008 y cuyo coste se aproxima a los 400.000 euros. Se llevará a cabo una 
renovación completa Jel riego, un saneamiento integral, una nueva pavimentación y 
la colocación de uri nuevo mobiliario urbano, finalizando todo eÍlo con una fuente 
ornamental. 
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Hospital Universitario de Getafe. 

Cuarteles del ACAR frente a la Base Aérea . 

y además ... 

Nuevas barredoras. El Ayuntamiento 
amplió su material de limpieza con nuevas 
barredoras aspiradorás. Las máquinas incorporan 
componentes técnicos totalmente respetuosos 
con el medio ambiente, como son el control 
de las emisiones de escape y ruido limitado. 

Centros de investigación 
de la1üniv�rsidad. El inicio de las obras 
de los Centros de Investigación de la Universidad 
Politécnica en el presente año supondrá que 
contaremos con un complejo tecnológico 
de los más avanzados de Europa. En él estarán 
el Centro de Investigación de la Escuela 
de Ingenieros Industria/es, el de la Escuela de Minas 
y el de Ingenieros Aeronáuticos. 



Una solución definitiva 
para las vibraciones del tren 

El Ayuntamiento de Getafe, junto a la representación de los vecinos 
afectados ha llevado a cabo diversas reuniones con la Comunidad 
de Madrid, con la Dirección de Cercanías de RENFE y con ADIF, para encontrar 
una solución definitiva al problema de las vibraciones producidas 
por el tren a su paso Getafe. Además se ha llevado a cabo un estudio 
de vibraciones a instancias del Ayuntamiento y realizado por ADIF, llegándose 
a la conclusión de actuar sobre las vías, colocar nuevas láminas de neopreno 
e incluso reducir la velocidad de los trenes. En febrero de 2008 se volverán 
a reunir nuevamente, con el firme propósito de que este problema 
quede solucionado. 

La avenida de La Libertad, 
la mayor obra de saneamiento 
medioambiental realizada 
en Getafe 

Las obras que se llevan a cabo en la Avenida de la Libertad, cuyo tercer 
y último tramo se acaba de iniciar, se puede decir que es la mayor obra 
de saneamiento medioambiental llevada a cabo en Getafe. El saneamiento 
integral y la construcción de un nuevo colector para recoger las aguas 
pluviales y fecales del barrio del Sector 111, lograrán sin duda canalizar 
con holgura estas aguas, evitando problemas a los vecinos de este barrio. 
Las obras finalizarán en el primer trimestre del año 2008 y su coste total 
ha sido de 10 millones de euros. 
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R·emodelación de la 
avenida de los Ángeles 
El Ayuntamiento de Getafe está invirtiendo 4 millones de euros 
en la remodelación integral que se está llevando a cabo de la Avenida 
de los Ángeles. La remodelación consiste en la sustitución de una parte 
del colector central, la renovación completa de las tuberías del Canal 
de Isabel 11, una reforma integral del alumbrado dotándolo de nuevas 
farolas, además de la pavimentación de la calzada y aceras. 
Estas obras, que incorporan una nueva ornamentación, también 
cuenta con la instalación de 13 Islas Ecológicas para recogida de 
residuos. 

·········--------------········ 

y además ... 

El Ayuntamiento de Getafe 
construye una escuela infantil 
en El Bercial. Tras aprobarse en Junta 
de Gobierno, el Ayuntamiento de Getafe, asumiendo 
competencias que le corresponden a la Comunidad 
de Madrid y con el objetivo de paliar el déficit 
de plazas infantiles en el tramo de edad de O a 3 
años, adjudicaba las obras de construcción 
de una Escuela Infantil en el Bercial. Esta escuela 
constará de 8 unidades y se crearán 100 nuevas 
plazas, q�e cubrirán una pequeña parte 
de la demanda que esta cifrada en Getafe 
en 1.000. 
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Pedro Castro, 
tras las Elecciones 
Municipales, vuelve 
a presidir un Gobierno 
de progreso 

Las Elecciones Municipales y 
Autonómicas, celebradas el 27 
de mayo de 2007, volvían 
a confirmar en las urnas un gobierno en nuestra ciudad formado por el PSOE e IU; ya que la suma de votos le otorgaba 
la mayoría. Las elecciones supusieron 13 concejales para el Partido Socialista, 3 para Izquierda Unida y 11 para el Partido 
Popular. Pedro Castro era elegido nuevamente Alcalde de Getafe, convirtiéndose en uno de los alcaldes más longevos 
de España. Tras la toma 
de posesión, el Gobierno 
Municipal cuenta con 
una nueva estructura 
asentada en ocho 
Grandes Delegaciones. 
Las novedades residen 
en la creación 
de las Delegaciones 
de Presidencia y 
Seguridad Ciudadana, 

Derechos de la Ciudadanía y Desarrollo Territorial, y Vivienda. Por 
último citar que ocho concejales de la anterior Corporación 
dejaban sus cargos y entraban caras nuevas en todas las 
formaciones. 

La Catedral abrió sus puertas y volvió a mostrar todo su esplendor 

El 23 de Enero, tras siete años de trabajos, se volvía a abrir al público la Catedral 
de la Magdalena. Las obras de remodelación y restauración, que contaron con la participación 
del Ayuntamiento de Getafe y de la Comunidad de Madrid con sendas aportaciones económicas, 
devolvían todo su esplendor a uno de los edificios más emblemáticos de Getafe. En su día la mayoría 
de asociaciones y movimientos vecinales de Getafe, con el Alcalde de Getafe, Pedro Castro, al frente 
demandaban el inicio de las obras de restauración, que a principios de año todos pudieron ver. 
En el acto se encontraban La Presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza Aguirre, junto a varios 
de su consejeros; El Alcalde de Getafe y varios concejales; y la representación eclesiástica contó 
con la presencia del Arzobispo de Madrid, Rouco Varela junto al Obispo de la Diócesis. 

www.getafe.es 



EN LA ASAMBLEA DE LA FEMP 

Pedro Castro elegido 
Alcalde de Alcaldes 
En la IX Asamblea de la Federación Española de Municipios y Provincias,que se celebró 

a principios del mes de Noviembre, Pedro Castro, Alcalde de Getafe, fue elegido 

presidente del organismo para los próximos cuatro años. En la votación llevada 

a cabo, resultó elegido por una diferencia de 5000 votos de ventaja 

sobre la candidata propuesta por el Partido Popular, Regina Otaola. 

Esta desempeñará el cargo de vicepresidenta primera de la FEMP, y Rosa Aguilar 

(IU), Alcaldesa de Córdoba, ocupa el cargo de Vicepresidenta segunda. 

Pedro Castró recabó 15.977 votos y Regina Otaola 11.31 O. 

El vertedero de Perales rechazado 
por los vecinos y el Ayuntamiento 

Los alrededor de 7000 vecinos de Perales del Río y, toda la ciudad de Getafe 

mostraban su rechazo total y frontal al Vertedero de Residuos Inertes que 

el Ayuntamiento de Madrid quiere construir en el límite del barrio getafeño 

y Madrid (Villaverde). Esta nueva infraestructura, que se suma a las ya existentes 

en la zona,"es una agresión más" según todos los comentarios, está situada a 150 

metros de viviendas y una escuela infantil, ambas dentro del término municipal 

de Getafe y pegadas al poblado chabolista de Villaverde Bajo. Para mostrar 

su rechazo, hubo encierros, plantaciones de árboles, informes contra el vertedero 

e incluso una queja ante el Defensor del Pueblo. 

El desarrollo urbanístico Los Molinos-Buenavista 
se convierte en realidad 

El Ayuntamiento de Getafe aprobaba en Junta de Gobierno la urbanización de los Molinos y Cerro Buenavista, el último paso administrativo 

que se requería por parte del Consistorio. A partir de ese momento y con todos los permisos y licencias en regla, comenzaban a desarrollarse las 12.234 
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viviendas que se edificarán, el 80% de las cuales serán 

de Protección pública. Posteriormente se adjudicaban 

las parcelas y en estos momentos en ambos 

desarrollos, en lo referente a la urbanización, 

van a un ritmo trepidante. 



Se reabrió 
el Centro de 
Formación 
de Tecnologías 
del Sector 111 
Pedro Castro y Esperanza Aguirre estuvieron presentes 
en la reapertura del Centro de Formación en 
Tecnologías de la Información y las Comunicaciones 
"Madrid Sur'; en el que se invertían 6,7 millones 
de euros. En el centro se pueden formar hasta 2500 
alumnos al año.Se plantea realizar 180 cursos 
destinados a la población desempleada de la 
Comunidad y garantizarles un puesto de trabajo. 

Quince mujeres realizaron 
el curso de montadoras 
de aeronaves 

Quince mujeres han sido el alumnado integrante del curso de montador 
de aeronaves organizado por el Ayuntamiento, a través de la Agencia Local 
de Empleo y Formación. Ha sido el primer curso de estas características 
cubierto totalmente por mujeres, tras seis ediciones anteriores en el que fue 
mayoritaria la presencia masculina. 

Getafe se involucró activamente en la campaña 11rebélate contra la pobreza" 

El Ayuntamiento de Getafe apoyó la campaña promovida por la Alianza Española contra la Pobreza denominada "Rebélate contra la pobreza, más hechos, 
menos palabras", que se llevó a cabo en toda España desde el 15 al 21 de octubre. En Getafe hubo stands informativos de ONG,S y se leyó un manifiesto. 
En sesión plenaria se debatió una proposición conjunta del PSOE e IU sobre la campaña, incidiéndose en la necesidad de un calendario de compromisos 
por parte del Gobierno Español para llevar a cabo las medidas demandadas 
por la Alianza Española contra la Pobreza. 

Carlos González Pereira, 
nombrado Portavoz del Grupo 
Popular 
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Tras la marcha del que durante 
varios años ha sido portavoz 
del Grupo Popular en el 
Ayuntamiento de Getafe, 
José Luís Moreno, a la Consejería de 
Educación de la Comunidad 
de Madrid, le sustituía Carlos 

González Pereira, otro concejal 
ligado al Ayuntamiento desde 
bastante tiempo. Esto hacía 
que se incorporara al grupo Paloma 
Gutiérrez, una mujer que en su día 
también fue concejala. 

y además ... 
Ayuntamiento pide a la Comunidad 
la puesta en marcha de la Ley de 
Dependencia. El Ayuntamiento de Getafe 
solicitaba a la Comunidad de Madrid que pusiera 
en marcha la Ley de Dependencia, insistiendo en 
que venga acompañada de personal, equipamientos 
e infraestructuras para los ayuntamientos, además 
de equipos de valoración suficientes y especializados 
para que las personas con dependencia no tengan 
que trasladarse de su medio habitual. 

La Escuela Nacional de Servicios 
Sociales estará en El Bercial. 
El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales 
convocaba el concurso público para la adjudicación 
de la redacción del proyecto de la Escuela Nacional 
de Servicios Sociales que el Gobierno va a construir 
en Getafe. El Ministerio invertirá en el proyecto 9,8 
millones de euros. Se ubicará en una parcela situada 
en las inmediaciones del Campus de la Universidad 
Carlos 111. 



Un piloto de Getafe 
voló en autogiro 
. de la Península 

a Canarias 
Por primera vez en la historia, Getafe y la Península Ibérica 

se unían a Canarias en autogiro. La hazaña era realizada por 
el getafense Bernardino Rodríguez, quién junto a Fernando 
Roselló Berdaguer, alcanzaban por primera vez en vuelo las 

Islas Canarias, rindiendo así homenaje al genial inventor 
español Juan de la Cierva Codorniz. En total completaban 
5058 kilómetros en aproximadamente 45 horas de vuelo. 

Campeona de España 
de ciclismo contrareloj 

Pedro Castro, Alcalde de Getafe, recibía oficialmente 
a la ciclista Patricia Pérez, campeona de España 
contrarreloj sub 23.Ha participado con la selección 
española y sólo en 2007 ha tomado parte en el Giro 
de Italia, en el Campeonato de Europa, en el gran 
premio de Francia y en el Tour de Ardeche. Patricia 
arrastra un excelente palmarés a lo largo 
de su trayectoria deportiva y por ello en la recepción 
recibía una ¡,laca de reconocimiento. 

El Getafe tocó la Copa del Rey con los dedos 

El Getafe CF.SAD. se metía en la final de la Copa del Rey, disputando la misma 
contra el Sevilla. Al final eran los sevillistas .. quiénes se alzaban con el trofeo, 
por 1-0, pero el equipo azul había realizado una excelente trayectoria en la Copa, 
dejando en la cuneta entre otros a Valencia y Barcelona. Contra los catalanes 
realizó una remontada histórica en el Coliseum. La historia hablará del campeón 
en las estadísticas, pero dirá que el equipo azul logró una de sus mayores gestos. 
Miles de aficionados, que se citaron en el Bernabeu, y otros tantos por televisión 
vieron a un equipo humilde lograr una gesta inolvidable. 

Guillermo Palomino, medalla 
de oro en doble minitramp 

El gimnasta getafense Guillermo Palomino se alzaba con la medalla 
de oro en doble minitramp en la Frivolten Cup de Suecia, celebrada en el mes 
de mayo. El Club Polideportivo Getafe participó con dos de sus gimnastas 

� más prom'etedores, Guillermo Palomino en 11-12 años y Raúl Madrigal 
de 15 a 16 años. Compitieron 13 países en las modalidades de trampolín 
y doble minitramp. 
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y además ... 

Nos dejaron. Dos grandes aficionados 

del Getafe nos abandonaban, Andrés Pariente 

González "Goril/a; socio histórico del club y fundador 

de la peña "Los Sonaos; y Aurelio Miranda, socio 

número uno del Getafe, ex presidente del club 

y también trabajador del Ayuntamiento de Getafe. 

Laudrup, nuevo entrenador del 
Getafe. Tras la marcha de Schuster al Real 

Madrid, la entidad azul fichaba como entrenador 

al danés Michael Laudrup. Como jugador consiguió 

todo en su carrera deportiva y como entrenador, 

por el momento, está llevando al Getafe a realizar 

una campaña más que aceptable. 



Fito y Calamaro llenaron 
de música la ciudad 

Fito Páez y Andrés Cala maro iniciaban su gira "Dos son multitud" 
en Getafe, con dos conciertos en los que ofrecieron rock en estado puro, 
jugando a versionarse el uno al otro. Con anterioridad a los conciertos, 
ambos artistas recibían a los alumnos de APANID y al Alcalde 
de Getafe; con quiénes departieron en un ambiente distendido 
y de proximidad. Un exitazo el inicio de la gira. 

Norman Foster Avanzaba 
el futuro Museo de la Aviación 

El Acalde de Getafe, de manos de los miembros del equipo 
del arquitecto Norman Foster, presentaban un avance 
de lo que será el futuro Museo de la Aviación de la ciudad. 
El Museo contará con una excelente colección de aviones 
históricos en vuelo de la Fundación Infante de Orleáns. 
A esta noticia se sumaba, tras la firma de un convenio con 
el Ministerio de Defensa, que Getafe contará con el 
Museo de la Aeronáutica de Cuatro Vientos. 

La Feria del Libro estuvo 
presidida por el cine y autores 
de reconocido prestigio 
La edición de 2008 de la Feria del Libro Antiguo, Moderno y de Ocasión de Getafe 
estuvo marcada por la conjunción de la literatura y el cine. Estuvieron presentes 
autores de reconocido prestigio como Manuel Vicent, Fernando Marías, Almudena 
Grandes, lnma Chacón o Lorenzo Silva. El cine, en distintas proyecciones, mostró 
la adaptación de las obras de algunos de estos autores en formato de gran 
pantalla. Los miles de personas que vivieron la Feria mostraron su satisfacción 
con la combinación de literatura y celuloide. 

El Ministro de Industria, Joan Clos, visitó Getafe 

El Ministro de Industria, Joan Clos, ha visitado Getafe a lo largo del pasado año 2007 en dos ocasiones. En ambas fue recibido por el Alcalde de Getafe, Pedro 
Castro. En la primera de las visitas estuvo en la Casa Consistorial para después acudir a la exposición sobre las nuevas tecnología "Getafe i más" y, en la segunda 
de ella realizó una visita y recorrido por la Empresa EADS-CASA, donde pudo ver de primera mano la producción de esta empresa puntera en el sector aeronáutico. 

Convenio entre el Ayuntamiento y el Obispado de Getafe 

Pedro Castro, Alcalde de Getafe, y Joaquín María López de Andujar, Obispo de la Diócesis, firmaron un convenio de colaboración con el objetivo fundamental 
de fomentar la conservación y difusión del patrimonio histórico. El Ayuntamiento destinará un edificio municipal para el Museo Diocesano y el Archivo de 
la Diócesis. Además el Ayuntamiento destinará fondos para la restauración del órgano de la Catedral. 
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